



Josef Koziolk

Herzlichen Dank

sage ich allen Verwandten, Freunden, Weggefährten, Bekannten und allen, die meinen lieben Josef so zahlreich auf seinem letzten Weg begleitet haben, ihn durch Blumen und Messspenden ehrten und ihre Anteilnahme in Wort und Schrift zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank sage ich:

- Herrn Pfarrer Prinz für die persönlichen und tröstenden Worte sowie die würdige Gestaltung des Requiems,
- Frau Martina Neidlinger, dem Ehepaar Vroni und Michael Feil für die feierliche musikalische Umrahmung des Gottesdienstes,
- dem Mesner Herrn Emil Abold,
- dem Bowling-Verein Unterföhring, der Donnerstagsliga und den Freunden der Volksmusiktage.

München, Rechbergreuthen, den 12. April 2017

In liebevoller Erinnerung:
Rosa Koziolk